
 

平成 24年 第 1回 印西市議会定例会報告（２） 
     ～ 病院と商業施設の進出について 
いつもお世話になっております。印西市議会第１回定例会（2月議会）は、3月23日（金）迄の 

会期にて行われました。今回は印西市をとりまく最新情報を中心にご報告させていただきます。 
 

 病院の進出について   
 
3月30日（金曜日）千葉県より『千葉県医療計画」に基づく、病院への病床配分（新規、増床）が
発表されました。  

（県のＨＰよりご覧になれます。http://www.pref.chiba.lg.jp/iryou/press/2011/byoushou.html ） 
 
印旛医療圏に属する印西市でも３事業者が応募しましたが、結果として、以下に提示する２事業者
に261床の配分になりました。以下に、病床配分が決定した事業者について記載します。 
 

 ◇ 病床が配分された２つの医療法人 ◇ 
①（医）緑生会  http://www.abiko-clinic.or.jp/ryokuseikai) 

  印西総合病院 （3/29現在81床の病床配分を受けて「建設中」でした。）  

  今回 141床増床 合計222床となります。 

・・・ 牧の原地区ヤマダ電機北側に建設中です。前回病床配分された81床は産婦人科、小児科に

割り振ったとのことですが、今後は２次医療圏を支える二次緊急医療に対応した「緊急病院」にな

ることを目指すものと思われます。（お医者様と看護士さん他 計画通りに集まるかどうかです。） 
 

②（医）生和会 （ http://www.sr-h.jp/ ） 

山口県周南市でリハビリテーション病院を運営しています。 
 

千葉ニュータウン リハビリテーション病院（仮称） 今回 120床新設開業 

・・・ 候補地は、千葉ニュータウン中央駅北側 イオンモール東側の「千葉ニュータウン出張所」 

撤退後の同地になるようです。（現在の建物を撤去し、「建設予定」の見込みです。） 
 
＊ 参考（白井市桜台への進出を希望している病院への病床配分もありました。） 

桜台地区への病院建設計画 ＝ 医療法人 互幸会 筒井病院 筒井医師が個人で応募。 

 医療法人 互幸会に対しては、100床の配分となりました。 

 （当該医療法人については母体は高知県宿毛市に存在する医療法人「互生会」です。 

平成21年４月、埼玉県越谷市にて「介護老人保健施設 とまりや」を開設しています。 

しかし、桜台には総合病院の進出を検討しているようです。（確認中）） 
 
【解説】病床配分は、「二次保健医療圏」に対して行なわれ、その医療圏は、医療法第 30条の4 

第 2 項第 10 号の規定に基づく区域で、特殊な医療を除く病院の病床の整備を図るべき地域的単位
として設定され、医療機関相互の機能分担に基づく連携による包括的な保健医療サービスを提供し

ていくための場であり、住民が短時間でこれらの保健医療サービスを受けることが可能となる圏域
です。」とされています。＝印旛医療圏では、491床の不足でした。このうち印西市には261床が配
分されたことになります。（千葉県では印旛医療圏として1206床（８者）の応募提出がありました。
－このうち、印西市への進出希望としては、印西市907床（3者）でした。 
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 市政報告会を開催します。（於：中央駅前地域交流館） 
 
報告会 日時：平成24年４月15日（日曜日） 10時00分～11時30分 

主催：印西市議会 議会３会派（市民オンブズの会－雨宮、ぐんじ  

新政－板橋、板倉、海老原、山本 日本共産党―山田 ）＊ 敬称略 
 
内容： 「印西クリーンセンターの移転について」をメインに報告します。 

－５月にも報告会を３会派合同で予定しています。詳細は後日、提示させていただきます。 
 

 商業施設の進出について  
先月３０日、千葉ニュータウンへの企業進出について、プレス発表されました。以下、発表内容を
抜粋して、ご紹介します。（いつ建設が始まり、いつオープンできるかについては現在未定です。） 
 

（１） コストコ ホールセール ジャパン 株式会社  http://www.costco.co.jp/index.htm 

   進出予定地＝国道464号線東行き方面 464沿コロネード原山向かいー北総鉄道を挟んで。 

   （国道 464号線に面する部分は少なく、現在建設中の道路に面することになります。） 
 

（２）カインズホーム（株式会社 カインズ） http://www.cainz.co.jp/ 

  進出予定地＝国道464号線東行き方面 すし・創作料理 一幸向かい－北総鉄道を挟んで 

   （県道船橋印西線と国道464号線のインターチェンジに面します。） 
 

（３）株式会社ナリタヤ http://www.naritaya-net.co.jp/ 

  進出予定地＝印旛日本医大入口、セブンイレブンの北側 
 

 印西市の放射能／放射線対策についての現状   
 
（１）「印西市放射性物質除染実施計画」 ・・・３月末迄に策定される予定でしたが、まだ策定 

されていません。毎日のように、環境省とやりとりをしている（談：放射線対策室 4/6現在）との
ことです。進捗があれば、皆様にお知らせします。 
 
（２）5 億 1,778 万２千円 ・・3/23 金曜日（２月定例議会最終日に）、放射線対策として、５億
1,778万2千円が計上された来年度の補正予算を印西市市議会で全会一致で可決しました。（上記の
通り、除染実施計画については、現在環境省と最後のツメを行なっているようですが、市民に安全・
安心を担保するために先に予算化するものです。具体的には、平成 24年度の早いうちに幼稚園、 

保育園、小中学校など 子ども達が多く使う施設を優先して作業するとの回答がありました。） 
 

（３）印西市給食センターのＨＰから転載 ・・・・学校給食の停止を希望される場合は 

 「食物アレルギー等、健康上の都合でやむを得ず学校給食を食べることができない」、「入院等に

よる長期欠席」又は「放射能汚染による給食食材への不安」などから学校給食の停止を希望される

ご家庭におきましては、学校給食を停止し、代わりとしてご家庭からお弁当を持参して頂くことが

できます。お弁当の持参を希望される場合は、所属する各学校へご連絡ください。 
 

 お詫びとお願い  
 
前回の紙面を配布した後、右足の小指付根を不注意により骨折しました。そのため、この紙面の

発行と配布が大幅に遅れましたことをお詫びします。～この紙面は配布地区のほぼ 80％以上を私自
身の運動を兼ねて手配りしています。（当初予定していた内容と大幅に紙面を書き換え、再印刷を行
い、現在、配布を進めていますが、前回配布済みの記事と一部重複しますことをご承知おきくださ
い。）尚、市政の最新状況はツイッター（＠toshigu）やブログ（ほぼ毎日更新）で発信しています

（今回の紙面記事はブログを抜粋加筆訂正したものです）のでお時間があれば併せてご覧ください。 
 
この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも 

承ります。市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 

 ぐんじとしのり 


